
 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

７がつのゴーヤちゃん 
 

 

暑い夏がやってきましたね。 
みなさんの児童館では、ゴーヤちゃんが元気にすくすくと育っていることでしょう。川

東児童センターでは芽がでるところまでは順調だったのに…。 
成長が止まってしまい、グリーンカーテンには 

ほど遠い感じ・・・。 
 

1つのプランターに植える苗の数が多くて 
養分が足りないのではないか？？？と、肥料を 

入れてみました。早く大きくならないかなあ～ 
 

プランターの方ではなく、地植えにした方は 
少し大きくなって、実をつけました。植物は実 

を太らせると終わってしまうと聞いたことがあ 
るので、３つのうち１つだけ残して今回は摘み 

ました。これが功を成すことを祈るばかりです。 

 

 

  

ところで、熟したゴーヤの種の周りは甘いと 
聞いたことがありますが、熟した実は食べられるの 

でしょうか？ 

 

  

 

ここになってます！ 


